

Mardi 13 février, nous nous retrouvons à Pouxeux.

Ciel bleu !! Mince !!

Depuis le temps, on était habitué à la pluie ...  
On va faire avec !

Apparemment le soleil n'effraie pas le randonneur,  
nous sommes 34 !

Allez c'est parti !



Après « La grand côte »,  
une fontaine ...

Les dames sont prudentes ... pas trop près ...



ça peut mouiller !!





Laissons « le chalet de Roselbrand »  
à son triste destin ... toujours vandalisé ...

Un rayon de soleil, et la mousse est tout de suite plus belle ...



Ça descend, pour mieux remonter !



Le chalet des chasseurs d'Arches.





La colonne est impressionnante !

Rassemblement, nous arrivons au Fort d'Arches.



« Opp, Opp, POP !!! »

« Mince, c'est fermé ! »



Restons prudent !  
Ce n'est pas le moment de tomber !



« Maurice ! Tu écoutes ou ça va barder !! »

Une entrée, à peine dissimulée  
qui permet d'accéder aux défenses extérieures du fort.



La troupe est prudente,  
on ne sait pas si il reste des mines ...



la queue leu leu, c'est plus sûr !

Enfin quand on est derrière ...



Nous sortons de la zone ...  
Retour vers la zone habitée !



« Pas de perte à déplorer ! »



La rigole d'alimentation de Bouzey ... vide pour travaux.



Et nous voici de retour à Pouxeux.



Toujours sous le soleil,  
il fait quand même plus frais, normal,  
les cloches de l'église viennent de sonner  
17h00.

Il est temps de rentrer.

Voilà un bon tour  
de 13 km pour 300 m de dénivelé.